

N+1

COMISIÓN NACIONAL DEL MERCADO DE VALORES
Edison, 4
28006 Madrid

Madrid, 31 de enero de 2013

Muy Señores nuestros:

En cumplimiento de lo dispuesto por el artículo 82 de la Ley del Mercado de Valores, les comunicamos el siguiente:

HECHO RELEVANTE

Dinamia Capital Privado S.C.R., S.A., junto con otras entidades de capital riesgo gestionadas por Nmás1 Capital Privado S.G.E.C.R., S.A., han completado la adquisición del 100% del capital social de Probos – Plásticos, S.A. ("Grupo Probos"). Dinamia adquirirá hasta el 25% de la participación accionarial e invertirá hasta un máximo de 12,0 millones de euros. El equipo directivo, liderado por Dña. María Conceição Gomes, invertirá en la compañía.

El Grupo Probos, con sede en Mindelo (Portugal), es el tercer fabricante mundial de cantos plásticos para la industria del mueble y comercializa sus productos en más de cincuenta países. El grupo cuenta con dos plantas productivas en Portugal y Brasil y presencia comercial directa en México, Reino Unido y Alemania.

Atentamente,

Ignacio Moreno Martínez
Consejero Delegado de Nmás1 Capital Privado S.G.E.C.R., S.A.
Sociedad Gestora de Dinamia Capital Privado, S.C.R., S.A.

sociedad gestora de

DINAMIA

Padilla, 17, 28006 Madrid
T: +34 91 745 84 84 F: +34 91 431 64 60

www.nmas1.com

Nota de prensa

Madrid, 31 de enero de 2013

N+1 Private Equity completa la adquisición del 100% del grupo portugués Probos, tercer fabricante mundial de cantos plásticos encolados

- **Probos tiene una sólida presencia internacional, con cerca del 90% de las ventas realizadas fuera de la Península Ibérica**
- **Y tiene un fuerte posicionamiento en mercados emergentes, con el 45% de las ventas en Latinoamérica, especialmente Brasil, México y Colombia**

Dinamia y N+1 Private Equity Fund II, gestionados por N+1 Private Equity, han completado la adquisición del 100% de Grupo Probos junto con el equipo directivo de la compañía que, liderado por Dña. María Conceição Gomes, seguirá comprometido con su proyecto de crecimiento. Dinamia adquirirá hasta el 25% de la participación accionarial e invertirá hasta un máximo de 12,0 millones de euros. Anteriormente, el Grupo estuvo participado por los fondos gestionados por la sociedad de capital riesgo Explorer.

Probos, fundada en 1977, es el tercer fabricante mundial de cantos plásticos encolados para la industria del mueble. Sus productos se fabrican a partir de PVC, ABS o PP, que tras un proceso de extrusión mediante tecnología propia, se convierten en cantos plásticos. La propuesta de valor del grupo se basa en su capacidad de adaptación a los diseños de los fabricantes (la compañía maneja más de 124.000 referencias), la calidad del servicio y sus relaciones de largo plazo con los clientes.

El grupo distribuye sus productos bajo la marca Proadec y cuenta con una facturación cercana a 58 millones de euros a cierre de 2012. Probos es una compañía netamente exportadora comercializando sus productos en más de cincuenta países a través de su red de distribución propia y acuerdos comerciales con terceros. En 2012, cerca del 90% de sus ventas se realizaron fuera de la Península Ibérica.

La compañía cuenta con un fuerte posicionamiento en países emergentes como Brasil, México, Colombia o Rusia, que han sido el motor del crecimiento del grupo en estos últimos años. En 2012, el 45% de las ventas se realizaron en Latinoamérica.

Sus instalaciones productivas están situadas en Mindelo (Portugal) y en Curitiba (Brasil). Adicionalmente, Probos cuenta con presencia comercial directa en México (donde adquirió a su distribuidor mexicano Chapacinta), Reino Unido y Alemania.

En los próximos años la compañía, con el apoyo de los fondos gestionados por N+1 Private Equity, afianzará su posición de liderazgo en sus principales

N+1

mercados donde se espera un fuerte crecimiento y continuará con su proceso de expansión internacional mediante la entrada en nuevos mercados.

Esta operación está muy alineada con la estrategia de inversión de la gestora N+1 Mercapital, resultado de la fusión de N+1 Private Equity y Mercapital y, gracias a sus oficinas en Madrid, Sao Paulo, México DF y Bogotá, impulsará los proyectos de crecimiento de Probos en esos mercados.